



Lorenzo Córdova, expresidente del INE, pide mayor discusión sobre la reforma electoral

El exfuncionario remarca que los cambios en la normativa deben ser discutidos de manera colectiva por el Congreso



Por Joshua Espinosa

08 Ene, 2026 04:40 p.m.



El llamado de **Lorenzo Córdova Vianello** a privilegiar el **diálogo** y el **respeto** marca la antesala de una inminente **reforma electoral** en México, según sus declaraciones citadas por un boletín de este 8 de enero de la **Cámara de Diputados**.

Lorenzo Córdova, expresidente del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (**INE**) advirtió que el **sistema** enfrenta **retos** apremiantes de **representación y equidad**, y que cualquier cambio en las **reglas del juego** debe surgir de un consenso sustantivo, no de decisiones unilaterales.

Durante un **encuentro** previo a la reunión con la diputada **Kenia López Rabadán**, **presidenta** de la **Cámara**, y representantes de la organización Somos MX en el Palacio Legislativo de San Lázaro, **Córdova** lamentó la falta de **discusión** en la aprobación del llamado **“Plan B”** por parte del **Congreso**.

Antecedente de la reforma electoral: el Plan B

Según el comunicado, **Córdova** sostuvo que “la última **reforma electoral** que se aprobó por parte del Congreso, el ‘Plan B’, no tuvo discusión”. Añadió sobre la importancia de evitar la **imposición** en los procedimientos parlamentarios: “Si la **lógica** de cara a esta **reforma electoral** va a ser esta, creo que ya podemos anticipar de qué se va a tratar esto, de la mera **imposición antidemocrática** de un punto de vista”.